Jahresbericht der Sparte Paddeln 2023

Das Groschenwasser, der Badische Amazonas, wurde von uns als Anpaddelrevier ausgesucht. Am Vormittag des 06.Mai starteten wir mit 13 TeilnehmerInnen zu dieser Tour, dabei konnten wir sehen, wie sich das einst mal´s gut zufahrende Gewässer zu einer Slalomstrecke entwickelt hat. Durch die im Wasser liegende Bäume wurden die Steuerleute gefordert und das Training machte sich bezahlt. Trocken und gut gelaunt starteten wir in die Saison.

Unsere Mehrtagestour führte ums in das Altmühltal. Vom 16. bis 18. Juni befuhren wir den Abschnitt von Eichstätt bis Beilngries, wo wir auch übernachteten. In Eichstätt starteten wir da, wo im Jahr 2018 die Tour endete. An allen Tagen hatten wir gute Bedingungen, wobei sich schon der niedrige Wasserstand bemerkbar machte. Das gemeinsame Erleben, die gute Bayrische Verpflegung und das großartige Wetter förderten zudem die gute Stimmung. Es war wieder einmal eine Erfolgreiche Tour.

Am 7.Oktober beendeten wir die Saison mit einer Lampionfahrt auf unserem Trainingsgewässer. Nachdem die Boote am Nachmittag geziert worden waren, starteten wir bei Sonnenuntergang zum Abpaddeln. Zum Abschluss ließen wir den Abend am Lagerfeuer ausklingen.

Spartenleiter Paddeln

Jürgen Reiff